

ESPERAN HASTA UN AÑO POR CIRUGÍA

Se agrava la crisis en hospitales

Infantil y Central se suman a carencias

Orlando Chávez / El Diario

Los hospitales Infantil y Central enfrentan, al igual que nosocomios de Juárez y Delicias a cargo del Estado, también desabasto de medicamentos y equipo, que ha provocado que pacientes deban

esperar hasta por un año para ser sometidos a intervenciones quirúrgicas. A los pacientes les explicaron que existe una lista de espera de 220 personas, solamente de los empleados del Sector Salud y sus familias.

Suspenden 3A

SISTEMA DE SALUD "ENFERMO"

- Desabasto de medicamentos
- Falta de quipo especializado
- Rezago en programación de operaciones

CONMEMORAN HOY EL DÍA DE LA MUJER



SON UN EJEMPLO...

Cuatro estudiantes rarámuris se encuentran becas al cien por ciento en la ULSA

“La sociedad sufre de una descomposición sistemática”

CLAUDIA FIERRO

Ciencias de la Familia

Información 2 y 3A

Arrestan a policía por homicidio



JOSÉ EDUARDO C. M. FERNANDO DUQUE De E. M.

Un presunto cómplice y exagente municipal, también está bajo proceso

De la Redacción / El Diario

Un policía con rango de segundo y un expolicía tercero de la Dirección de Seguridad Pública Municipal, fueron

detenidos mediante una orden de aprehensión por un homicidio cometido el pasado mes de enero del año en curso. El policía segundo José Eduardo C. M., de 36 años, agente activo, fue arrestado el pasado 1 de marzo de este año en la avenida Ocampo casi esquina con calle Samaniego, en la colonia Santa Rosa.

Están 10A

REPLICAN PROYECTO DE MARU EN DELICIAS

Asiste al lanzamiento de la "Tarjeta Rosa" dirigida a las mujeres /13A



COLONIA PUNTA ORIENTE



APOYA EJÉRCITO EN ZONAS MARGINADAS

La Quinta Zona Militar apoya a la población a través de distintos servicios de manera gratuita. Ayer el personal militar estuvo en Punta Oriente, respaldando al personal del Gobierno del Estado. Algunos de los servicios que se prestaron fueron cortes de cabello, así como consultas médicas y dentales. (Orlando Chávez / El Diario)



- Son gasolinazos de a peso por mes
- Omisión criminal en camiones

“En la hora pico de transporte van a reventar”

- Agandan cursos Marco y Paloma
- El PT lo advirtió: 'AMLO nos quiere desaparecer'

OPINIÓN 18A

GONZÁLEZ TACHIQUÍN

Seguirá en prisión; le niegan libertad con brazaletes /5A

VIOLADOR SERIAL

Se disfrazaba de médico para abusar de mujeres /11A

Venden avión... en lo que gastan en mantenimiento

■ Pagaron por él 15.5 mdp, \$7.9 millones menos que su avalúo original

■ 12.7 mdp ha costado el cuidado de la flotilla en 2 años

Orlando Chávez / El Diario

El gobierno del Estado vendió la aeronave Raytheon Aircraft Company, modelo B300 a un costo de 15.5 millones de pesos, informó ayer la Secretaría de Hacienda. El monto representa 7.9 millones por debajo del avalúo que el avión tenía en junio del 2018.

Casi 8A

LOS QUE FALTAN...

- HELICÓPTERO BELL 429
- AVIÓN CESSNA T210



LA AERONAVE vendida

DEPORTES



SUPERA LEBRON A JORDAN

ES EL CUARTO MÁXIMO ANOTADOR DE LA HISTORIA EN LA NBA

Sufre la BMV

Tiene su peor racha en 3 años

ECONOMÍA

Cerró su novena semana a la baja con una caída de 0.64 por ciento

BMV 41,641.84 / -0.64 %

DÓLAR
VENTA \$19.85
COMPRA \$19.00

ÍNDICE: 3 SECCIONES • 36 PÁGINAS

- Sección A Información General
- Sección B Sociales-Gente
- Sección C Deportes-Clasificado

DÓLAR	Casas de cambio	Interbancario
COMPRA	\$18.18	\$19.00
VENTA	\$18.75	\$19.85

QUEJAS Y SUGERENCIAS
Informacion@diarioch.com.mx
Tel. 429-0785

el diario en línea
(614) 458-7934
@diariochihuahua

Conmutador: 429-07-00 diario@diarioch.com.mx
Año XXXIV • No. 11953 • Registro: 90170397
Reserva: 04-2012-021018261300-101

